



TAVEX MEJORA SUS RESULTADOS UN 20% EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2002

Los datos correspondientes al primer trimestre de 2002 confirman la buena marcha del denim y ratifican las previsiones de Tavex Algodonera de cerrar el actual ejercicio con unos resultados entre un 15% y un 20% superiores a los obtenidos en el 2001.

El resultado antes de impuestos en este primer trimestre de 2002 ha ascendido a 4,05 millones € lo que supone un crecimiento del 24,2% con respecto al obtenido en el primer trimestre de 2001.

El Resultado final obtenido después de impuestos ha sido de 3,09 millones € un 6,9% sobre la facturación y un 20,2% superior al alcanzado en el mismo periodo del año anterior.

Por otra parte, el Consejo ha decidido nombrar, por cooptación, a cuatro consejeros en representación de cada uno de los nuevos accionistas CAIXANOVA, CAJA DE BURGOS, ATALAYA INVERSIONES S.R.L. y RILAFE S.L, que recientemente han adquirido el paquete de acciones de Inversiones Ibersuizas. Estos nombramientos deberán ser ratificados por la Junta General de Accionistas que se celebrará a mediados de junio.

La constitución de este nuevo Consejo, además de darle carácter de estabilidad por la naturaleza de los nuevos consejeros, viene a reafirmar y reforzar el actual plan estratégico de Tavex Algodonera, centrado en el desarrollo y crecimiento de la compañía, la consolidación de su posición de liderazgo en Europa en la fabricación de tejido denim de valor añadido y la potenciación de otros tejidos para confección y para usos de hogar y decoración.